



# ますのきょうだい

万寿小学校学校便り NO.29

R8年1月16日（金）

## ◎とんど祭りが行われました。

1月10日（土）寒空の下、300人を越える児童・保護者・地域の方々が集まり、とんどが行われました。最初に万寿小学校区青少年を育てる会の会長である荒木さんより開会のあいさつがありました。その後、午年の年男年女を中心に7名の児童が点火トーチをもって、点火をしました。盛大に炎が上がる中、今年1年の無病息災、室内安全をお願いしました。その後、豚汁、フランクフルトやたこ焼きなどの出店をされているお店で、楽しい時間を過ごすことができました。風もなく穏やかな1日で、今年1年の無事を予感させるようなとんどを終えることができました。



## ◎5年生が新1年生との交流会を行いました。

1月15日（木）に万寿幼稚園と大内保育園万寿分園の園児たちと5年生が遊びを通しての交流を行いました。「絵しりとり」「福笑い」「NGワードゲーム」「トランプ」など5年生はいろいろな活動を工夫して行っていました。5年生も笑顔いっぱいで園児と関わることができましたね。



## ◎干支の作品が展示されています。

今年は、午年です。万寿小学校伝統の干支の作品が職員室前の廊下の棚に並んでいます。どの作品も力作ぞろいです。学校を訪れる際にはぜひご覧になってみてください。



## ◎志授業（4年生、6年生）の日程が決まりました。

自分の生き方についての考えを深めたり、自分のもつ将来の夢や目標について考えるきっかけとなったりする目的で、6年生が2月20日（金）5,6校時（13:30～15:10）に、4年生が2月27日（金）5,6校時（13:30～15:10）に志授業を行います。各クラス、それぞれ講師の方が来てくださいますので、授業に興味をもたれた保護者の方やお子さんの様子を参観したい保護者の方は、ぜひ志授業の参観にお越しください。なお、お越しの際には名札を着用し、職員室に一言声をかけていただくようお願いいたします。